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昨天，沪市指数创下新
高，让众多投资者为之一

震。现在已经是2006年的
最后一个季度，而工行上
市、股改收官、股指期货等
等问题也将逐一明晰起来，

这些会对未来股市产生什
么影响？投资者又需注意什
么？昨天下午，记者连线了

位于北京的嘉实基金副总
裁兼投资总监窦玉明。

窦玉明在接受记者采
访时首先坦言，自己对于四
季度的走势和机会没把握
判断。“但是对于未来的12
个月，我认为银行股存在价
值重估的机会，与H股的价
差会缩小甚至消失”，窦玉

明说。除了银行股之外，他
还认为地产股、装备制造
业、旅游等基本面可能会超
预期，带动股价上升，另外，
重组和并购股机会很大。

对于工行的上市，窦玉
明表示短期的资金面肯定

会有一定压力，不过从现在
市场上的存量资金看，已经
有能力让工行平稳着陆。
“市场上很多投资者等待
工行上市来低位进入，可能
这种愿望会落空，甚至工行
上市后，短线会出现一个抢

盘行情”，窦玉明说。
至于人民币升值可能

带来的影响，窦玉明认为对
消费类股票比较有利，可以
关注旅游、传媒、房地产、汽
车相关服务、零售等行业。

窦玉明还特别提醒大
众投资者，建议要回避那些

“故事”很精彩，而没有业
绩支撑的垃圾股。中国未来
几年一定会出现几分钱的
股票，非流通股的流通，会
推动这个进程的加速。
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南京新街口地铁站，导

向牌、周边地图及公交换乘
指南并不缺，记者发现一个

“致命”的问题。虽然在地
铁新街口站站厅层南北两
端都有详细的导向图及周
边地图，图相当清楚，可惜
由于没标上当前位置，让
它的价值“弱”了一大半。
比如，在地铁大圆盘的 8

号出入口附近，墙上就镶
了类似图标，只要在图上
的 8号出入口用一个醒目
的红点标出，乘客不管从哪
部扶梯上来，都会知道自己
所在何处。
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在地铁新街口站的大圆

盘底下，出入口的导向标识
看了真让人有点“犯晕”的
感觉。首先是5号出入口，斗
大的字很清楚，箭头也很清
晰，问题是出入口南面墙上
标的是5号，北面墙上标的
却是4号。细看，明白了，是

两个出入口共用一个大
“门”然后再分开，不过，让
外人搞不懂的是南、北标识
与最初的入口处换了个位
置，即“5”到了北边，“4”到

了南边。“应该换过来，不然
要想让外地人搞清楚，真的

有点难度。”市民张先生笑
着摇了摇头。

另外，就是在出站后在
路的北面还是南面，没有注

明。比如中山南路，4号出入
口上标着可以到中山南路，

11号出入口也写着可以到
中山南路。市民呼吁，路南路
北其实也就在上面添个括号
加个字而已，但小小的一个
举动却可以大大地便民。比

如，我要到中山南路上的东
方商城，如果从11号出入口
出来了，那么还得下去走地
下通道才能到。一旦标明，乘
客便会选择4号出入口。
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从出站闸机出来，其实

附近的墙上都贴有导向图。
可惜因为位置偏的原因，往
往让乘客“忽略”。

地铁到站，有三部电扶
梯上到负二层，记者发现，

其中一部电扶梯问题比较
明显，左边是出站闸机，在
闸机的右侧墙上虽有一幅
地图，但因为上来的乘客全
是冲着出站闸机而去，几乎
没一人问津。可一到站厅
层，外地人就犯迷糊，不知

道东南西北，逮着人就问，
有的就在打转转。有市民向
记者建议，标识设置要科
学，调整至最佳位置，否则
只会给人 “花心思做无用
功”的感觉。
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昨天的上涨意味着什么？
今后股市还会不断创出新高

吗？记者昨日采访了南京证券
界多位分析人士。
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专家建议投资者把握好机会，要区分个股
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南京热心市民为其“会诊”
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昨天上午 9点多，记
者来到洪武路口的银河

证券。尽管离开市还有
20多分钟，但是已有 10
多位性急的股民赶到了
营业大厅。不少头发花白
的老股民一赶到营业部，
便放下手中的塑料袋，在
委托机上“嘀嘀嘀”地操

作起来。
“创 新 高 了 ，1768

点！”当股市一开盘便刷
新今年1757点记录的时

候，不少股民便兴奋地叫
了起来。大厅内，股民们

聚作一团，热烈地讨论手
中的股票走势。

股票创新高，不仅吸
引了不少老股民，也吸引
了一些围城外的 “门外
汉”。国信证券南京营业
部工作人员告诉记者，昨

天一天新开户股民就有
10个，一些几年不露面
的老股民也纷纷往股市
里追加资金。

上证综指创下了 5
年新高，股民们究竟赚得

怎么样？昨日，记者在新
街口几家证券公司采访
了多位股民。
“今年行情比任何

一年都好。今年我就炒了
三只股票，但是赚了
60%左右。”炒了十多年

股的高先生，在昨天看到
行情创出新高后，非常高
兴地跟记者预测，1800
点已经不是什么高点，今
后肯定还要有一波涨幅。

高先生称，他今年就
做过三只股票，其中有两
只是有色金属板块。“我

从去年 9月底就开始关
注有色金属板块了。春节
前后，我觉得机会来了，于
是重仓持有三只股票。”

高先生最成功的一次投资
是在 9.8元买入了山东
铝，在一路涨到23元时

才出手，狠狠地从股市挖
了一勺金，让周围朋友艳

羡不已。此外，也在春节前
后同时买入了中金岭南、
东方明珠两只股票，也让
自己收获颇丰。到目前，这
三只股票给自己带来的总
体收益应该超过了60%。
“我自己调查过，在

我周围炒股的朋友圈子
里，炒短线能赚钱的很
少。”高先生炒股强调价
值投资理念，“我是投资

不是炒作。我觉得选股就
像交朋友一样，要看品
质，股市有 1000多只股

票，谁有那么多精力去一
个个关注，所以炒股首先
要选对行业。”此外，个

股不要光看利好因素，还
要看机构是否认同。“航
天军工、装备制造业可能
是行情会持续得比较久
的两个板块。”

丁先生是银河证券一家营
业部的大户，今年上半年他从

实业投资转战股市，上半年收
益翻番。昨天股市创下新高，他
在2元多买入的华联控股，昨
天已经涨到 3.33元，如此一
来，下半年的投资算是打了个
“平手”。他告诉记者，尽管他

今年赚了一百多万，但是现在
股市里的资金还远远没达到
2000年最鼎盛时候的水平。
“我是 1996年杀入股市

的，但前几年行情不好，很难
做。”前两年他带着大部分资
金转战到上海去做起了煤炭生

意。去年底股市大涨，嗅觉敏锐
的他立刻从上海杀回南京重新
炒起股票。“今年初，我将手上

股票全部割掉，一个不留，重新
开始。”丁先生称，原来在股市
中的损失根本无法匡算。

丁先生上半年成功地投资
了很多只股票，比如泰达股份、航
天动力……往往一个月的进账

就很可观。一起炒股的朋友称他
是“猎豹”型股民，嗅觉特别敏

锐，像有色金属、航天板块、奥运
板块，丁先生节奏把握得很准。
“我今年虽然赚了一点

钱，但是也只是回到2003年

的资金量的水平，还远远没达
到 2000年最鼎盛时的资金

量。” 丁先生告诉记者，他
2000年在B股疯涨的时候还
买过B股，当时在1元左右买
过 ST大江 B，后来跌到 0.30
元又补过，现在即使天天涨，
也才涨到 0.22元左右———幸
好资金量不大。

采访中，丁先生认为今年
下半年甚至最近这几年股市行
情不会有啥问题，“股市跌了
那么多年，总要涨的，而且有个
惯性，只要新股还像现在这样
发，股市就会继续涨下去。”
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